



# スマイル通信



◆発行・編集 西地区スマイルコミュニティ事務局（まちなか西ふるさとセンター）  
〒954-0052 見附市学校町 1-16-15 ネーブルみつけ内  
TEL 61-1825 FAX 61-1826 E-mail nishi-smile@city.mitsuke.niigata.jp

《見附町部西地区》人口 6913人 / 世帯数 2930戸 (R6年 3月 1日現在)

## 西地区スマイルコミュニティ

令和6年

## 春のクリーン作戦

小雨決行

飛び入り参加  
も大歓迎です

### 参加者募集

**4月14日(日) 午前8時～(1時間程度)**

※開始時間をお間違えの無いようお願いいたします。

**各町内最寄りの集合場所へお集まりください。**

【持ち物】軍手やトンガなどは各自ご用意をお願いします。  
ゴミ袋と終了後の飲料はコミュニティ(=各町内)で用意します。

【お問い合わせ先】

西地区スマイルコミュニティ事務局にお願いします。

電話:61-1825 FAX:61-1826

#### 【集合場所】

- ① 本所1丁目は「本所会館前」
- ② 本所2丁目は「大山祇神社集会所前」
- ③ 昭和町1丁目1区は「昭和町児童公園」
- ④ 昭和町1丁目2区は「集会所前」
- ⑤ 昭和町1丁目3区は「コミュニティ広場」
- ⑥ 学校町1丁目は「学校町集会所」
- ⑦ 学校町2丁目は「伝承館前」
- ⑧ 戸代新田町は「ゴミステーション脇」

### 公園等の美化と地域の方への活力の提供に貢献

令和5年度 **小林 仁史さん (昭和町) 受賞**  
**コミュニティ大賞 小林 佐和子さん**

3月9日(土) グランドール四季亭にて、令和5年度「コミュニティ定例懇談会」と「コミュニティ大賞」表彰式が行われました。西地区スマイルコミュニティから昭和町の小林仁史さん、佐和子さん親子が大賞を受賞。稲田市長より表彰されました。

小林仁史さん、佐和子さん親子は、10年以上に渡り地域の為に精力的な活動を続けてこられました。公園等の美化活動を継続的に実施し地域の方にとって癒しの場になるよう心を尽くしていられます。またご自宅の玄関先には、毎日異なる標語を掲示、道行く方に活力を与え、たくさんの元気と笑顔を引き出されています。



**SDGs**  
**ふるほん市**  
**in 西地区**  
**2月18日(日)**  
**開催しました!**

**ご寄付いただいた本、  
 3,000冊超!**  
**いつもたくさんのご寄付を  
 ありがとうございます!**



ふるほん市をネーブルみつけ多目的広場にて開催いたしました。当日は天気もよく、300名の方にご来場いただきました。事前にご寄付いただいた本を無料でお譲りするということもあり、普段手に取らない本もこれを機会にと持ち帰られる方や、読みたかったマンガ本を見つけて両手に抱えて持ち帰られる方もいらっしゃいました。たくさんのご来場ありがとうございました。ご協力いただきました委員の皆さん、ボランティアの皆さんお疲れ様でした。

**おかげさまで3年目! 西コミ倶楽部**

**賭けない 吸わない 飲まない**

**健康麻雀**



**大好評開催**

◎原則毎月第2, 4月曜  
 午後1時~4時

ネーブルみつけ 研修室(2)

初心者大歓迎!

◎毎週火、木

午前9時から

ネーブルみつけ中央階段下

麻雀用具貸し出し中



ひさびさの役満!

2月29日 三本さん

国士無双



**ネーブルみつけ研修室(2)会場**

令和6年4月から時間が変わります!

**開催予定 午後1時~4時**

①	4月8日(月)	⑩	9月9日(月)
②	4月22日(月)	⑪	10月28日(月)
③	5月13日(月)	⑫	11月11日(月)
④	5月27日(月)	⑬	11月25日(月)
⑤	6月10日(月)	⑭	12月9日(月)
⑥	6月24日(月)	⑮	12月23日(月)
⑦	7月8日(月)	⑯	1月27日(月)
⑧	7月22日(月)	⑰	3月10日(月)
⑨	8月26日(月)	⑱	3月24日(月)

**今後の主な予定**

3月25日(月)・西コミ倶楽部(健康麻雀)

・正副部会長会議

4月 6日(土)・うたの集い

4月 8日(月)・西コミ倶楽部(健康麻雀)

・R6年度 第1回正副部会長会議

4月14日(日)・春のクリーン作戦

4月22日(月)・令和6年度

新役員・委員 顔合せ会

・西コミ倶楽部(健康麻雀)

見附市消防本部からのお知らせ

問合せ: 消防本部予防課 ☎62-7715

**住宅用火災警報器は  
 10年を目安に交換しましょう。**

住宅用火災警報器は、古くなると電子部品の寿命や電池切れなどで、火災を感知できない場合があります。避難行動が遅れてしまう恐れがあります。住宅用火災警報器は10年を目安に交換しましょう。

また、住宅用火災警報器を設置していないご家庭は、大切な家族を守るためにも早期設置をお願いいたします。



住宅用火災警報器 交換のおすすめ

**10年たったら、  
 とりカエル。**